

# eスポーツチーム1期生メンバー決定 小学生から40代までの21人 アンバサダーはプロのレースチーム

12/14(月) 12:50 配信 0



三重テレビ放送



三重トヨペットが発足させたeスポーツチーム（三重テレビ放送）

津市に本社を置く三重トヨペットが、幅広い世代に自動車の魅力を発信しようと発足させたeスポーツチームの1期生のメンバーが決定し、12日に結成会が開かれました。

若者の車離れが進む中、自動車の販路拡大やモータースポーツファンの獲得を目的にしたもので、リアルドライビングシミュレーションゲームを軸としたeスポーツチームです。

チームには、応募の中から面談などを経て選ばれた県内各地の小学生から40代までの1期生21人が参加しています。

三重トヨペットの井上喜晴社長が「eスポーツには大きな夢と幅広い将来性がある。皆さんと一緒に楽しくやっていきたい」と呼びかけました。

チームメンバー一人一人が自己紹介し、シミュレーターを使って鈴鹿サーキットを舞台にしたタイムトライアルを行いました。

結成された「BTF SPIRIT」は、プロのレースチームやドライバーをアンバサダーとし定期的な練習会を行うほか、当面は三重トヨペットが開催するイベントでレースに参加していく予定です。